



Erasmus de la UJI, en 'zona roja' italiana

De los 41 alumnos que cursan estudios en el país transalpino, 25 están en las regiones más afectadas

JANDRO ROURES CASTELLÓN

El programa Erasmus ha sido y sigue siendo una fórmula ideal para los alumnos universitarios para conocer países europeos y aprender idiomas. Pero para algunos este año puede convertirse en una experiencia única en medio de la psicosis que ha generado el coro-

navirus. Alumnos que participan en este programa de movilidad universitaria en Italia viven semanas complicadas debido a la situación que vive el país transalpino, uno de los más afectados por el Covid-19.

Un total de 41 alumnos de la UJI están realizando actualmente

estudios en Italia dentro de programas de movilidad como el Erasmus. De estos, un total de 25 se encuentran en las cinco regiones más afectadas por el coronavirus (Lombardía, Véneto, Emilia Romagna, Piemonte y Lazio). En concreto, están desplazados a ciudades ubicadas en las zonas más

afectadas por el Covid-19.

Bolonia, Brescia, Ferrara, Milán, Módena, Pádova, Parma o Verona son algunas de las capitales italianas donde alumnos de la UJI están cursando estudios. Allí hay 25 de los 41 alumnos que participan en el programa Erasmus en este momento. El resto están repartidos en

ciudades como Génova, Macerata, Perugia, Roma, Sassari, Teramo o Turín, donde la incidencia del virus ha sido mínima.

El grupo más numeroso de alumnos de la Universitat Jaume I, un total de 9, están cursando estudios en la ciudad italiana de Módena mientras que otros 8 están repartidos a partes iguales entre Milán y Bolonia, también en el norte de Italia. En Ferrara, Parma y Verona hay dos en cada ciudad mientras que en Brescia y Pádova hay uno en cada universidad.